

La salle de la Galerie, a accueilli ce spectacle magistralement mené et fort applaudi.

/PHOTO F.V.

oujours partante pour des projets, des apprentissages et des découvertes enrichissantes, Sylvie Lombardo est une meneuse, une pédagogue dans l'âme. Enseignante à l'école Sainte-Marie de Fuveau, chaque année et depuis plus de dix ans, elle entraîne ses élèves de CM1 dans une nouvelle aventure à vocation pluridisciplinaire. Et qui trouve son accomplissement sur scène devant un public médusé par le talent de ces jeunes et talentueux comédiens "les Enfanfarons", troupe dont la renommée a depuis fort longtemps dépassé la notion de frontières. La crise sanitaire n'a pas eu raison de l'enthousiasme et de la détermination de Sylvie, il lui en faudrait bien plus!

L'inspiration lui est venue pendant les vacances estivales de l'année dernière "à l'heure de la sieste", précise-t-elle avec le sourire, je relisais mes classiques, notamment Roméo et Juliette. Et le soir j'écoutais Queen en prenant un verre! Et chaque fois que j'écoutais une chanson de Freddie Mercury, je la rappro-

chais d'une scène lue dans l'œuvre du dramaturge anglais. C'était parti!" L'idée a pris corps peu à peu et le "Roméo, Juliette et Freddie Mercury" version Sylvie Lombardo est devenu une réalité. "Nous avons centré notre travail sur l'analyse de la pièce de Shakespeare, fait des parallèles avec des réécritures comme "Iuliette et Roméo" de Clément. Puis nous avons orienté notre travail vers les émotions, la peur, l'amour, la haine, la passion rencontrées dans nos lectures" explique l'enseignante et scénariste.

Garder le contact

Le collège sicilien Instituto Comprensivo di Santa Teresa di Riva, fidèle partenaire des Enfanfarons a été contacté, afin que malgré l'impossibilité de programmer des déplacements dans l'une ou l'autre des villes (Fuveau et Santa Teresa sont jumelées), les échanges et contacts perdurent. "Grâce à la volonté de Marie-Angela, Anna et Carmelina, enseignantes de ce collège, et malgré le contexte difficile, nos liens n'ont pas été rom-

pus. Tout comme nous, les classes de Première A et B ont travaillé sur Roméo et Juliette et sur les émotions. Nous nous sommes envoyé des messages détaillants et partageant notre progression. Nous avons échangé des montages vidéo, des courriers, des photos et nous avons hâte de leur présenter le film de notre spectacle" reconnaît Sylvie.

Comme on ne change pas une équipe qui gagne, ce sont toujours les mêmes qui sont venus apporter leurs compétences, chacun dans leur domaine. Marthe Feuillet aux costumes (des merveilles!), Renaud et Mélanie Maunier aux chants et aux instruments, Bruno Fauchon aux lumières et au son, Mathilde Lombardo, Marijo Fauchon, Héloïse Maunier pour donner un coup de main pendant les répétitions et en coulisses. "Roméo, Juliette et Freddie Mercury" a été joué deux fois, le mardi 22 juin au centre culturel de Cassis et le lundi 28 juin à la Galerie de Fuveau. Deux représentations ovationnées par le public tombé sous le charme.